

Nun wird auch Thüste mit dem schnellen Glasfasernetz beglückt

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 08. Januar 2019 um 13:46 Uhr

Erforderliche Zahl an Anmeldungen erreicht

Nun wird auch Thüste mit dem schnellen Glasfasernetz beglückt

Dienstag 8. Januar 2019 - Thüste (wbn). Es war spannend bis zum letzten Tag, aber seit heute können die Einwohner in Thüste aufatmen. Die 40-Prozent-Quote wurde erreicht und so wird das Glasfasernetz künftig auch in Thüster Haushalten für schnelles Internet sorgen.

„Das Minimalziel von 110 Anmeldungen wurde letztlich sogar um 14 überschritten, so dass sich Thüste mit jetzt insgesamt 124 angemeldeten Haushalten nochmal so richtig ins Zeug gelegt hat“, freut sich Bettina Remmert, Wirtschaftsförderin beim Landkreis Hameln-Pyrmont.

Fortsetzung von Seite 1

Der Ausbau, also die Verlegung des Hauptkabels, wird voraussichtlich Ende des 1. Quartals 2019 beginnen, so dass die ersten Haushalte in Thüste bereits Ende Juni/Anfang Juli 2019 am schnellen Netz sein können.